

Alumno de MU, campeón de pelota en segunda

05/06/2006

El pasado sábado, en el frontón Labrit de Pamplona, el alumno de **Mondragon Unibertsitatea** Asier Berasaluze se proclamó campeón de pelota de 2ª categoría, al vencer por 22-21 a Iker Arretxe. Según las crónicas, Asier no destacó tanto por el saque, pero exhibió un poderoso juego de derecha, en un partido un poco embrollado, pero lleno de emoción hasta el último pelotazo. Gracias a este título, **Asier Berasaluze** se ha ganado el derecho a disputar el año próximo el campeonato de mano a mano de primera.

Asier Berasaluze estudia tercero de Educación Física en Magisterio, en la **Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación**, en Eskoriatza.

